

Broustassoux Maurice-Roger, né le 3 décembre 1907, à Clichy-la-Garenne (Seine) • 1 m 72, brun • Domicilié 23, rue Marbot à Tulle, père de trois enfants (un garçon, 11 ans, deux filles, 6 et 3 ans) • Il était employé à l'épicerie Jonquet • Il avait fait dix-huit mois de service militaire dans l'infanterie, à Brive et à Dijon • Mobilisé en 1939 à Clermont-Ferrand, il était réformé après deux mois • Le 9 juin 1944 à 7 heures, les allemands sont entrés : «homme venir, voir papiers...» A la femme en pleurs : «*sera revenu dans une heure*» ; ils ont emmené un homme malade, atteint d'une crise de foie qui l'avait cloué au lit, toute la semaine • Pendu à 36 ans •

